

## Grußwort zum STADTRADELN



Liebe Mitradlerinnen und Radler,

vom 25. Juni bis 15. Juli tritt der Landkreis Heilbronn bereits zum siebten Mal beim STADTRADELN in die Pedale. Gemeinsam mit 35 teilnehmenden Städten und Gemeinden im Landkreis – so viele wie noch nie zuvor – möchten wir die tollen Radelergebnisse aus dem letzten Jahr erneut toppen: Über 7.000 Radelnde und mehr als 1,4 Millionen gefahrene Radkilometer gilt es dieses Jahr zu überbieten.

Dafür brauchen wir Ihre tatkräftige Unterstützung! Jeder Kilometer, der innerhalb der 21 Tage mit dem Fahrrad oder Pedelec zurückgelegt wird, zählt. Probieren Sie doch einmal das Rad auf Ihren Alltagswegen aus und erleben Sie, wie schön der Weg zur Arbeit, zur Schule oder zum Bäcker sein kann.

Die eigene Gesundheit zu fördern und zusammen ein Zeichen für nachhaltige Mobilität und Klimaschutz zu setzen – darum geht es beim STADTRADELN. Gleichzeitig ist es eine tolle Gelegenheit, auf gemeinsamen Radtouren die Region neu zu entdecken. Dafür wird es in diesem Jahr wieder ein buntes Radprogramm aller teilnehmenden Städte und Gemeinden geben. Zudem wird der erfolgreiche Fotowettbewerb aus dem letzten Jahr erneut stattfinden, um Sie neben den sportlichen auch zu neuen kreativen Höchstleistungen anzuregen. Ich freue mich auf viele begeisterte Radlerinnen und Radler, viele tolle Fahrrad-Momente und ein bewegtes STADTRADELN 2022.

Ihr

Norbert Heuser  
Landrat